

Assoc. Prof. Desmawati, Ns. Spesialis Maternity, Ph.D lahir di Mahat, suatu kenagarian yang Indah dikelilingi oleh pegunungan tembus, air terjun, seribu menhir, dan nagari di atas awan, yang berada di Tanah Minang. Setamatnya dari SDN dikampungnya, dengan keinginan hatinya yang paling dalam (tanpa paksaan dari keluarga dan siapapun), Desmawati kecil pergi merantau/nyantri jauh dari orang tua untuk menimba ilmu di Madrasah Tsanawiyah Negeri Guguak (MTsN yang menjadi pilot project pesantren di Kabupaten 50 kota saat itu). Melangkah dengan tekad mencapai cita-cita dan tetesan air mata meninggalkan orang tua, membuahkan kesuksesan yaitu menjadi juara umum di pesantrennya dengan hadiah free uang sekolah dan mendapatkan TABANAS kala itu. Begitu selanjutnya di tingkat Aliyah, hingga Perguruan Tinggi. Ia menimba ilmu tingkat sarjana, dan magister serta spesialis maternity nursing di FIK-Universitas Indonesia juga dilalui dengan beasiswa, begitu juga pendidikan doctoral di department of obstetrics gynecology, FoN-Prince of Songkla University, Thailand. Ia memperoleh gelar Magister dan Spesialis Maternity dari FIK- Universitas Indonesia pada tahun 2009 dan gelar Ph.D dari Prince of Songkla University, tahun 2017.

Sempat berkarir di pelayanan kesehatan sebelum menjadi dosen di FIKES-Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta akhir tahun 2000, mencerminkan dia sebagai sosok setia karena mengabdikan di Universitas tersebut hingga kini. Sebagai Senator Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta saat ini membuat dia semakin cinta dengan profesinya sebagai seorang pendidik/dosen dibidang kesehatan (nursing-midwifery) sehingga tawaran apapun ditolak saking cintanya kepada topi toga yang mempunyai philosophy mendalam dalam hidupnya. Sejak tahun 2018 menjadi senator UPNVJ, tepatnya sekretaris komisi B (pengembangan sumber daya manusia) dan ikut berkontribusi dalam pengembangan atau kenaikan jabatan fungsional dosen (AA-L-LK-Profesor) di UPNV Jakarta

Ners spesialis maternitas menghantarkannya untuk banyak berbuat, meneliti, dan mengabdikan langsung kepada masyarakat sejak pandemic covid-19 dengan memberikan pelayanan kesehatan digital sesuai bidangnya yaitu kesehatan reproduksi; remaja putri dalam persiapan pernikahan/calon pengantin, ibu hamil, ibu bersalin, ibu nifas, ibu menyusui, dan periode kehamilan berikutnya hingga menopause serta gangguan reproduksi, masalah-masalah gynecology, risiko tinggi, dan komplikasi

Fokus penelitiannya mencakup pada bidang Keperawatan Maternal, terutama ibu hamil, melahirkan, nifas, menyusui dan gangguan reproduksi disepanjang daur kehidupan pasangan usia subur secara holistik. Teori holistic ini memayungi semua penelitian dan pengabdian masyarakatnya yang meliputi bidang biofisik-psikologis-sosial-ekonomi-sosial-kultural-dan spiritual. Sehingga tak ayal ia mendapatkan *the best thesis award of eastern wisdom* dari FoN-PSU pada tahun 2018, silam. Ia juga antusias dan memberikan sumbangsuhnya dalam pengembangan model bagaimana masyarakat Indonesia bisa bersahabat dengan COVID-19 sejak pandemic COVID-19 melanda Indonesia. Area penelitiannya merebak hingga ke Baduy sebagai contoh kawasan zero Covid-19.

Sejak tahun 2019, menjadi reviewer di beberapa jurnal yang sudah terindeks SINTA 2 dan membina para dosen-dosen FIKES-UPNVJ dalam pengembangan penelitian dan pengabdian masyarakat. Selain aktif mendidik, meneliti, mengabdikan/memberikan pelayanan kesehatan ke-pasien, nara sumber, dan gemar menulis, ia juga aktif berorganisasi sebagai wakil ketua umum IPEMI DKI Jakarta dan founder Yayasan Kencana Bangun Bangsa yang bergerak dalam bidang sosial-kemanusiaan-pendidikan-kesehatan-tahfidz-dan kebencanaan.

Tak ayal, bak kata pepatah seseorang akan dijatuhi berdasarkan kehidupan yang biasa ia jalankan, karena ia sering berkiprah didunia kemanusiaan, pada Oktober 2021-2022 ia menerima grant eksternal untuk skema hibah KEMANUSIAAN dari hibah riset keilmuan Kemendikbud-ristek-LPDP. Adapun hibah tersebut juga dalam rangka mensukseskan program MBKM Kampus Merdeka.

Semoga setiap tindak-tanduk dan langkah dalam kehidupannya bermanfaat untuk semua dan kontribusi nyata untuk UPNVJ dan bangsa tercinta. Indonesia, Aamiin.



